





THE MAGIC DISTRICT 2550

2024-25

鹿沼東ロータリークラブ会報

ロータリーを学び行動しよう~感謝と奉仕の心をもって 2024-25年度 会長 大門 信吾/幹事 篠原 浩

令和6年 11月27日 第5例会 鹿沼商工会議所3F

11月第1例会 会長あいさつ

みなさん、こんにちは。

今年もあと2か月となりました。早いもので、会長に就任して4カ月が経ちました。

歳を重ねるごとに時間の経過が早く感じられます。

夕方頃には「一日終わるのが早いなあ」と、こんな風な会話を良くします。

この時間を感じる感覚、あるいは時間に対する考え方には個人差がありますね

ビジネスマナーとして考えるとき、例えば、商談や約束等の時間には、何分前に行くのがいいのか?、約束の時間のだいたい5分前くらいが丁度いいと言われます、早すぎても良くないし、遅刻は良くないですね、その人の時間でもあるわけだから、相手の時間を奪うことはしてはいけない、と言われます。

さて、今日のお話は、みなさんも一度は調べたことがあると思いますが、ロータリーの点鐘について、少し話したいと思います。 みなさん毎週の例会で開始と終了時に点鐘を聞かれるかと思います。日本のロータリーでは鐘を鳴らすのは一つのルールになっていると思います。もし、例会に鐘を用意していない時、会長が開始の点鐘が出来なかったら…、そんなことはあってはならないことですよね。それだけ、とても大事な鐘であります。

そもそも、点鐘は、学校の開始と終了のチャイムがあったと思いますが、それと同じであります。

ちなみに、点鐘は英語で Ship's bell や Time bell と言います。その由来は、大航海時代に船上で時間を知らせる鐘(bell)だったようです。時計がなかった当時、航海の最中に時刻を知ることができたのは、太陽の高度が最大になった正午(12 時)だけでした。正午以降は、30 分毎に砂時計をひっくり返しながら、時刻を計っていたのです。そして、砂時計をひっくり返す 30 分毎にタイムベルを鳴らし、船内に時間を知らせていたそうです。

日本では、1920 年頃、東京クラブの例会で点鐘をしていたようですが、それを他のクラブが真似ていったのではないかと言われています。当時の日本の学校では、授業の開始・終了時間は鐘を鳴らして知らせる習慣があったそうです。また、江戸時代はお寺の鐘で時刻が伝えられました。それだけに、開始・終了のケジメをつけるという意味での点鐘は、日本人の習性に合っているのでしょう。

法廷やオークションなどで使う木の板を木槌でコンコンと鳴らす光景は、ドラマや映画で見たことがあると思います。ロータリーの例会では、開始や閉会の時にだけではなく、例会中に所々でコンコンと叩くことがあったと聞いています。これは、これからスピーチを始めるので「私語をしないで下さい」。との注意を喚起するために使われたそうです。

真実はわかりませんが、今、世界のロータリーの例会時に鐘を鳴らすクラブはほとんどないそうです。

一方、点鐘の代わりに "Call to Order"、つまり "お静かに願います"の発言で例会が始まるか、お祈りの後に例会が始まるクラブもあるそうです。また、点鐘ではなく、木槌を叩くクラブもあるそうです。いずれにしてもケジメをつけるという意味で、例会では点鐘などの儀式が行われているようです。

例会は、国やクラブによってかなり異なりますが、世界のロータリーから見ると、日本のロータリークラブが点鐘を鳴らすのは珍 しいぐらいであって、ヨーロッパやアジアでは点鐘など無く、何時に始まって何時に終わるのかさっぱり判らない例会もあるそうで す。さすが、几帳面な日本人ですね。

令和6年11月27日 第4例会 会長挨拶

先日の地区大会記念ゴルフ大会、お疲れさまでした。

皆さんのおかげでゴルフ大会が成功に終わりました。また、美野輪さんの企画力や段取りの良さも素晴らしかったと思います。他のクラブの方から大変お褒めの言葉をいただいて、クラブとしても大変嬉しく思いました。

先日、会長幹事会が行われましたが、その場でもガバナー補佐や他のクラブの方からお礼の言葉をいただきました。

いよいよ地区大会が今週12月1日に行われます、一人でも多くの参加をお願いいたします。

今日は石川先生によるインフルエンザ予防接種が行われます、どうぞよろしくお願いいたします。

少しだけ仕事関連でお話しさせていただきます。

以前にもお話しをいたしましたが、今年の4月1日から相続登記の義務化制度が始まりました。相続により不動産の所有権を取得した相続人は、自己のために相続の開始があったことを知り、かつ、その不動産の所有権を取得したことを知った日から3年以内に相続登記の申請をすることが義務付けられました。正当な理由がないのにその申請を怠ったときは、10万円以下の過料の適用対象となることとされました。

皆さんは大丈夫かと思いますが、会社の従業員の方の中に手続き未了の方がいたら、早めに手続きをするようにお話しください。

また、最近増えてきたのが相続放棄と言う手続きです。これは、手続を誤ると相続関係が非常に複雑になる可能性がありますのでご注意いただきたいと思います。

以上、まとまりのない話しでしたが、会長挨拶といたします。







新人卓話 吉田 純二会員







私たちミツワ精機有限会社は、注射針を始めとした医療機器関連を中心に、電気、電子、一般産業、自動車、食品関連など幅広い 分野の機械装置の開発製造を行うユニークな企業です。当社はスタッフ全員が各分野のスペシャリストを目指しています。

3次元CADのSolidworksを使用した機械設計から、NCフライス、マシニングセンター、複合旋盤、研削盤などを用いた部品製造、そして最終的な組立、配線、制御までを自社一貫で完遂できますので、生産設備や治具・治工具の提案・設計から製作・施工・改造・メンテナンス業務まで、他社にない提案力と機動力でお客様のニーズをカタチにしていきます。機械装置のご要望はぜひ私たちミツワ精機有限会社までご相談ください。



インフルエザ予防接種

泣くな! 大島会員

Smile Report

*皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル 亀山弘晃委員長

• 大門信吾会長

石川先生、予防接種ありがとうございます。

鈴木 勤会員

吉田さん、卓話ありがとうございました。これからも引き続きどうぞよろしくお願いします!

• 大島 知会員

第27回親善野球大会、参加者した皆様お疲れ様でした。

• 山口典孝会員

吉田さん、卓話お疲れ様でした。先日の野球大会 皆様お疲れ様でした。 来年に向けて大谷翔平のように二刀流を目指して頑張ります。

• 吉田純二会員

ひどい卓話失礼しました。

• 市川 智会員

吉田さん卓話お疲れ様でした。

• 保谷芳則会員

吉田さん、卓話ありがとうございました。 寝る案初めて聞きました。今後とも宜しくお願いします。

· 倉澤安行会員

吉田さん、卓話ありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。皆様年も押し詰まってまいりましたので健康にはご留意下さいませ。

· 鷹見直人会員

じゅんぼ一新人卓話お疲れ様でした。さすがの卓話です。これからのロータリーでの活躍を期待致します。また今後もよろしくお願い致します。カーキチじゅんぼー

• 若林敬志会員

自宅を整理していたら台湾土産のスナック菓子と紹興酒が出てきました。 持ってくるのもなんなんで、ごちそう様のスマイルです。

・石川 仁会員 健康管理

寒くなってきました。各地でインフルエンザの流行りの報道もあるようです。ワクチン接種は流行期に向けての前準備として最重要です。下で待ってます。

· 出席報告 篠原尉浩委員長

11月8日 地区ゴルフ大会

	4 2名
出席計算会員数	3 9名
メークアップ	4名 倉澤、齊藤、設楽、橋田
欠席者	10名 大越、片浦、加藤、熊倉、刀川
	舘野、仲田、布川、安田、吉田
出席率	74.36%
例会参加率	59. 52%

11月13日 職場見学会(米山そば)

	4 2名
出席計算会員数	4 0名
メークアップ	3名 舘野、湯澤真人、若林
欠席者	6名 赤羽、片浦、加藤、熊倉、倉澤
	刀川
出席率	8 5 %
例会参加率	73.81%

11月27日

	4 2名
出席計算会員数	4 2名
メークアップ	5名 片浦、刀川、仲田、舘野、前田
欠席者	3名 赤羽、大越、熊倉
出席率	92.86%
例会参加率	80.95%

Sika Project

















令和6年12月1日 12月第1例会 かぬまケーブルテレビホール

RI2550地区会員大会















